



## Du design près de chez vous, en Haut Val de Sèvre !

lundi 24 octobre 2022, par [lpe](#)

Mathis GUIGNARD, jeune diplômé en design originaire du Haut Val de Sèvre (79), invite les habitants à découvrir ses croquis, maquettes et objets design à Quartiers Libres, samedi 29 et dimanche 30 octobre de 11h à 18h. Cette exposition en présence du designer est l'aboutissement d'un projet retenu par le dispositif "**Projet Jeunes FabLab Challenge**" de la Communauté de Communes Haut Val de Sèvre.

Lauréat du dispositif « Projet Jeunes FabLab Challenge », Mathis Guignard a pu bénéficier de conseils à la réalisation, obtenir un financement et un abonnement de 4 mois au [tiers lieu Quartiers Libres](#) comprenant 3 formations aux choix pour l'utilisation des machines du FabLab, un accompagnement personnalisé sur la réflexion et le prototypage du projet.

Samedi 29 et dimanche 30 octobre, il souhaite faire découvrir son travail de designer du croquis, en passant par les maquettes jusqu'aux produits finis, mais aussi échanger avec les visiteurs. Liseuses, vases, étagères, objets décoratifs, soliflore, carafes... Mathis s'inspire de la nature végétale et animale pour créer des objets originaux et épurés. (<https://avadesign-studio.com/produits>)

(Extrait du dossier de candidature)

*« L'idée de proposer mon propre catalogue m'est apparue durant mes études. J'ai été formé dans deux écoles centrées sur les savoirs faire de La Creuse et de l'Allier. J'ai eu l'occasion de découvrir le plaisir de travailler avec des artisans et d'autres professionnels et de découvrir leurs compétences sur ces territoires. Par exemple, durant mon master à l'ESDMAA, qui est l'école nationale du verre, j'ai eu l'occasion de travailler avec des étudiants verriers autour de projets personnels.*

*C'est pourquoi je souhaite pouvoir découvrir les techniques et savoirs faire qui m'intéressent et réaliser mes projets librement. Mais aussi développer le domaine du design sur mon propre territoire et faire découvrir le champ des possibles qu'offre ce territoire à ses habitants.*

*La première raison qui me pousse aujourd'hui à réaliser ce projet est qu'il représente le point de départ pour exercer le métier de mes rêves sur mon propre territoire. Mais également afin de pouvoir prouver que le design, et ses objets sont accessibles à tous, faire découvrir ce métier qui me fait vibrer, le sortir de l'obscurité et l'exposer aux personnes de chez moi.*

*Dans un premier temps, c'est de pouvoir réaliser un catalogue et réaliser des prototypes.*

*Je souhaite dans un second temps, lancer mon activité. C'est un moyen pour moi d'acquérir de l'expérience professionnelle pour à terme devenir professeur dans le domaine du design."*

Samedi 29 et dimanche 30 octobre 11h-18h  
Quartiers Libres

Ante 1 rue Denfert Rochereau à Saint-Maixent-L'École  
Ava Design Studio  
<https://avadesign-studio.com>

**29 oct • 11h - 18h**

**30 oct • 11h - 18h**

Ante 1, rue Denfert Rochereau  
79400 Saint-Maixent-l'École

**Entrée libre**

---

# **DU DESIGN PRÈS DE CHEZ VOUS !**

---

**Ava Design Studio.**

*Croquis, maquettes et produits finis.*

**À la rencontre d'une démarche  
de designer.**

